



# Preparan los Militares el Golpe en Argentina

## Contaría con Apoyo Popular: "The Washington Post"

BUENOS AIRES, 20 de marzo (AP-AFP-EFE-UPI).— En medio de la ola de violencia política que parece acrecentarse por momentos, el gobierno presentó al Congreso un proyecto de ley que tácitamente establece la pena de muerte para los autores de "actos subversivos".

El proyecto deja librado al "comando militar de emergencia" la aplicación del código militar en determinadas circunstancias. El código militar incluye la pena capital.

Mientras tanto, en la capital norteamericana el "Washington Post", dijo que un golpe militar en Argentina contaría con el apoyo general del país, según reporta AFP.

Un artículo de su corresponsal en Buenos Aires, publicado en primera plana bajo la fotografía del comandante del ejército argentino, general Jorge Videla, habla de un "plan detallado para la toma del poder" por los militares que podría ser llevado a cabo "pronto y que, según se espera, será bien recibido".

Según el "Post", una de las primeras medidas de los militares será la suspensión del Congreso "donde partidos minoritarios y facciones peronistas regatean desde meses sobre detalles de leyes destinadas a resolver los problemas económicos y políticos del país".

El artículo también se refiere a la determinación de los militares de evitar un "pinochetazo", vocablo que designa la represión del régimen militar chileno.

Los cadáveres de 12 personas asesinadas por terroristas derechistas fueron encontrados hoy en distintos lugares del país argentino, después de que en tiroteos entre izquierdistas y guerrilleros de izquierda y fuerzas de seguridad en Buenos Aires murió un soldado y tres policías quedaron heridos.

Los despachos consignaron la declaración de un dirigente gremial peronista quien, refiriéndose también a un eventual golpe, afirmó: "A partir de las 24 de anoche ingresamos en la zona de alerta rojo".

No obstante, un alto oficial del Estado Mayor del Ejército restó importancia a esas versiones, señalando que "cuando se reúnen los generales, siempre se supone que habrá golpe militar al día siguiente".

Ante el anuncio de posibles reacciones obreras, que incluirían paros laborales y posesión de fábricas, destacó que es insólito que se preanuncien medidas agresivas frente a la sola presunción de hechos, agregando que "en la Argentina no hacen falta golpes ni revoluciones, sino ordenamiento".

Las bandas terroristas asesinaron a otras 12 personas, elevando a 160 el número de víctimas provocadas por su actividad en los primeros 80 días de 1976 y a más de 1,200 las que se han registrado desde que la presidenta María Estela Martínez de Perón asumió el poder en julio de 1974.

Por otra parte, 4 mujeres estranguladas, semidesnudas y con los ojos vendados, fueron halladas hoy en un zanjón al sur de Santa Fe, 475 kilómetros al noroeste de esta capital, en tanto que en San Vicente, en las cercanías de Buenos Aires, se encontraron otros dos cadáveres acribillados a balazos semicarbonizados.

En La Plata, 55 kilómetros al sur de Buenos Aires, la Jefatura de Policía informó que un grupo de 5 encapuchados asesinó esta madrugada al hijo de un exrector de la Universidad de esa ciudad, mientras que en un suburbio de la misma fueron hallados los cadáveres de 3 hombres que, según la información policial, podrían ser los obreros de un astillero cercano que fueron secuestrados esta madrugada.

Las otras 2 víctimas fueron descubiertas esta mañana en Mendoza, a 1,100 kilómetros al oeste de Buenos Aires y, según informó la policía, los cadáveres estaban acribillados a balazos y con las manos seccionadas, perteneciendo a un hombre y una mujer que habían sido secuestrados horas antes en plena zona residencial de la ciudad.

Un enfrentamiento de las fuerzas de seguridad con guerrilleros urbanos se produjo a la medianoche en el barrio sur de la zona céntrica de Buenos Aires, a unos 1,500 metros de la casa de gobierno y frente a edificios ocupados por dependencias de la policía federal y la gendarmería nacional.

En ese lugar se hallaban tropas del ejército realizando tareas de vigilancia, cuando desde un automóvil se efectuaron disparos de ametralladora con el apoyo de varios individuos que hicieron fuego de un edificio cercano, resultando heridos 3 soldados.

Se sumaron a la acción otros guerrilleros que a pocas cuadras acababan de dar muerte a un vigilante frente al consulado de Kuwait, iniciándose de inmediato un tiroteo al que siguió la persecución de los atacantes y la busca de los que se encontraban en el edificio adyacente.

Intervino entonces la policía con el apoyo de dos helicópteros. No hubo información oficial sobre los resultados de esta operación.